



## Cuál es el Problema



El problema no es el alcohol  
El problema es mi carácter deformado que me llevan hacia el alcohol.

El problema no es que A.A. no funcione  
El problema es que siempre lo quiero hacer a mi manera.

El problema no es que yo no sea inteligente  
El problema es que no soy obediente.

El problema no es el grupo, el compañero que más me fastidia,  
los de mi casa o mis compañeros de trabajo  
El problema es que a donde yo vaya mis defectos irán conmigo.

El problema no es que yo no pueda encontrar la felicidad  
El problema es que ya estoy acostumbrado a sufrir.

El problema no es el dinero  
El problema es el amor al dinero.

El problema no es que me cueste cambiar  
El problema es que quiero que todos cambien conmigo.

El problema no es que mis defectos me dominen  
El problema es que yo no sé perder ni me gusta perder ni siquiera ante ellos.

El problema lo tiene todo mundo que está vivo  
El problema es aprender a ser feliz por encima de ellos.

Hoy no bebo alcohol. Solo por la gracia de mi Poder Superior...

